
第５回香川県がん診療連携協議会議事要旨 

 

１ 日 時 平成 24 年 8 月 30 日（木） 16:00～17:50 

 

２ 場 所 香川県社会福祉総合センター7 階 特別会議室 

 

３ 出席者 別紙のとおり 

 

４ 議 事 

議事に先立ち、本協議会会長である千田香川大学医学部附属病院長（以下、千田病院

長という。）及び本協議会委員を代表して森下香川県医師会長から挨拶があった。 

次に、岡田香川大学医学部総務課長（以下、岡田課長という。）から、本日の協議会

は、部会長を交えての会議である旨説明があり、了承された。 

続いて、香川県がん診療連携協議会設置要綱第５条に基づき、本協議会会長の千田病

院長が議長となり、本協議会の議事を進行することとなった。 

 

   千田議長から、議事を審議する前に第４回香川県がん診療連携協議会議事要旨につい

て、資料１を確認していただきたい旨発言があり、原案どおり承認された。 

 

（報告事項） 

１ 第５回都道府県がん診療連携拠点病院連絡協議会について 

岡田課長から資料２に基づき、６月８日に閣議決定された「新しいがん対策基本 

計画と概要」、特に重点的に取り組むべきがん対策４点（①集学的治療・チーム医 

療の推進、②緩和ケアの推進、③がん登録の推進、④働く世代と小児がん）につい 

て報告があった。 

次に、筧委員（香川大学医学部附属病院）から、臨床試験部会「ＣＲＣに関する 

アンケート」について、がんに関する医師主導型臨床試験に対応するＣＲＣの設置 

を指定要件にしてはどうかという議論があったが、アンケート調査の結果、今のと 

ころ時期尚早ということになり、今後の状況変化を注意深くみていく旨の発言があ 

った。 

続いて、合田委員（香川大学医学部附属病院）から、補足説明としてがん登録の

予後調査と臨床試験についての説明があった。 

 

２ 香川県がん対策推進協議会の取組状況について 

    土岐香川県健康福祉部健康福祉総務課長(以下、土岐課長という。)から資料３に 

基づき、前回の本協議会以降、香川県主催の香川県がん対策推進協議会が、２回開 



催された旨説明があった。 

     次に、合田委員から、香川県がん対策推進計画に協議会等がいくつか設置されて 

おり、本協議会の業務と重複する部分があるため、調整の必要があるのではないか 

との発言があった。 

この発言に対して、土岐課長から香川県がん対策推進計画は、香川県だけで実施 

するつもりはなく、先生方と協力して実施していきたいと考えており、組織の枠組 

みについても未調整であり、今後、先生方からの意見を頂戴しながら進めていきた 

い旨回答があった。 

 

３ 香川県がん診療連携協議会各部会からの報告          

(1)地域連携・パス部会からの報告 

青江部会長から資料４に基づき､｢診療報酬改訂における経緯｣､ ｢パス運

用状況についての問題点｣､ ｢パスの拡大(大腸がん、前立腺がん)｣､｢地域の

療養情報の配布｣､｢パス部会名簿更新・講演活動の反省点｣及び｢電子化推進

の必要性｣について報告があった。 

また、筧委員及び山地委員（三豊総合病院）から地域連携パスの普及に

ついて、発言があった。 

      (2)院内がん登録部会からの報告         

          合田部会長の指名により、実務者である福田香川大学医学附属病院診療

情報管理室員から資料５に基づき、院内がん登録についての報告があった。 

次に、山地委員から院内がん登録は有償で実施するという結論になった

のか質問があった。この質問に対して、合田部会長から法整備がまだ明文

化されていないため、有償・無償に関しては、今後、整備されると推測さ

れる旨回答があった。 

また、合田部会長から、２００８年以降の香川県における「がん登録」

は、概ね全国レベルである旨の報告が併せてあった。 

(3)緩和医療・相談部会からの報告 

吉澤部会長から資料６に基づき､｢平成２３年度の活動状況｣､「緩和ケア

研修会｣､ ｢地域の緩和ケア研究会｣､「拠点病院＋平和病院の緩和ケアチー

ムの実績報告」について報告があった。 

また、参考として､｢緩和ケア病棟(三豊総合病院と平和病院のみ)の報

告｣､｢がん患者ニーズ調査｣､｢ピアカウンセリング研修｣､｢在宅緩和ケア専

門部会」及び「平成２４年度取組策」について、併せて報告があった。 

     (4)研修・教育部会からの報告  

筧部会長から資料７に基づき、「中国四国高度がんプロ養成基盤プログラ

ム」及び「平成２３・２４年度開催された主な研修」について、報告があ



った。 

(5)情報・広報部会からの報告 

合田部会長より資料８に基づき、「現在の情報・広報部会の活動状況」、

「協議会ＨＰ｣､「緩和ケア研修会の周知」及び「がん相談窓口のＰＲ」につ

いて報告があった。 

また、山地委員から、禁煙に関する事業も実施しているのでＰＲして欲し

いとの発言があり、合田部会長から、事務局へ連絡いただければ対応する旨

回答があった。 

 

(審議事項) 

１ 香川県がん診療連携協議会設置要綱改正について    

合田委員から資料９に基づき、香川県がん診療連携協議会設置要綱の改正に

ついて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

２ 在宅緩和ケア専門部会設置について  

合田委員から資料１０に基づき、在宅緩和ケア専門部会設置についての説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３  臨床試験部会設置について            

        合田委員から資料１１に基づき、臨床試験部会の設置について説明があり、 

審議の結果、原案どおり承認された。 

なお、部会員推薦については、後日、事務局より連絡する旨併せて説明があ

った。 


